
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Bau- und 

Verkehrsausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, 17.06.2024 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 18:42 Uhr 

 Ort, Raum: im kleinen Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Redelberger, Thomas, Bürgermeister  

Ausschussmitglieder: 

Kiel, Johannes CDU  

Kopp, Pascal FDP i. V.f. Hr. Luksic 

Lesch, Bruno CDU  

Maas, Helmut CDU  

Mailänder, Herbert SPD  

Näckel, Kilian CDU  

Reimann, Peter, Dr. SPD i. V.f. Hr. Barth 

Schmidt, Stefan SPD i.V.f. Hr. Zimmer 

Schwindling, Jörg CDU  

Steinrücken, Ulrich, Dr. GLN  

Trappmann, Claudia SPD i. V.f. Hr. Britz 

in den Ausschuss entsendete Mitglieder (§ 48 Abs.3 

KSVG): 

Lafontaine, Hans Gerhard Bündnis 90/Die Grünen  

Von der Verwaltung: 

Schlicher, Sylvia  

Schriftführerin: 

Becker, Beate  

Gast/Gäste: 

Quirin, Olaf  

Entschuldigt fehlt/fehlen: 

Barth, Tobias SPD  

Britz, Tim SPD  

Luksic, Oliver FDP  

Zimmer, Reiner SPD  

 

 

 



Der Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses und 

stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Der Bau- und Verkehrsausschuss ist 

beschlussfähig. 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Tagesordnung um die Beschlussvorlage BV/0092/24 

„Erweiterung Bauhof Heusweiler – Neubau Funktionsbau mit Fahrzeughalle – Vergabe 

Stahlbauarbeiten“ erweitert werden soll. 

 

Weitere Änderungen zur Tagesordnung liegen nicht vor. 

 

Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Aufnahme des Tagesordnungspunktes BV/0092/24 „Erweiterung Bauhof Heusweiler – 

Neubau Funktionsbau mit Fahrzeughalle – Vergabe Stahlbauarbeiten“ als neuer 

Tagesordnungspunkt 4.4 wird zugestimmt. 

 

Der Vorsitzende lässt über die geänderte Tagesordnung abstimmen. 

 

Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Bau- und Verkehrsausschuss beschließt nachfolgend aufgeführte Tagesordnung. 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses 

vom 13.05.2024 (öffentlicher Teil) 

  

2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses 

vom 13.05.2024 (nichtöffentlicher Teil) 

  

4 Vergaben von Lieferungen und Leistungen 

  

4.1 Umbau und Sanierung St. Barbarahalle mit Vereinsheim - Vergabe der 

Fensterarbeiten im Vereinsheim 

Vorlage: BV/0079/24 

  

4.2 Ermächtigung von Auftragsvergaben 

Vorlage: BV/0080/24 

  

4.3 Erweiterung des Baubetriebshofes - Zustimmung zu überplanmäßigen 

Auszahlungen 

Vorlage: BV/0081/24 



4.4 Erweiterung Bauhof Heusweiler - Neubau Funktionsbau mit Fahrzeughalle - 

Vergabe Stahlbauarbeiten 

Vorlage: BV/0092/24 

  

4.5 Umbau Bushaltebucht Bahnsteig B Rathaus 

Vorlage: BV/0085/24 

  

4.6 Umbau Bushaltebucht Dilsburg, Saarbrückerstraße 66 

Vorlage: BV/0086/24 

  

5 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrs-

ausschusses vom 13.05.2024 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss bei 3 Stimmenthaltungen (2 SPD und 1 CDU): 

 

Die Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses vom 

13.05.2024 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen. 

 

    

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 2.1 Meldung Hochwasserschäden 

  

 Herr Schmidt möchte wissen, wieviele Anträge auf Hochwasserschäden bis zu 

1.000 € gestellt worden seien. Was wurde hier weitergeleitet und sind von Seiten 

der Verwaltung Anträge abschlägig beurteilt worden? 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass mit Stand 14.06. 70 Anträge bis zu 1.000 € gestellt 

worden seien, davon seien keine abschlägig beschieden worden. Bei 3 Anträgen, 

bei denen nachgefragt worden sei, würde noch eine Rückmeldung fehlen. Eine 

grobe Einschätzung würde eine Summe von 80.000 € bis 100.000 € ergeben. 

Die Schäden der Gemeinde seien von seiner Seite, so der Vorsitzende weiter, am 

Freitag gemeldet worden. Hier würde die Schadenshöhe bei ca. 950.000 € liegen. 

 

  

zu 2.2 Verbindungsweg Saarlouiser Straße - Straße "Im Herrnkreth" 

  

 Herr Mailänder möchte wissen, ob bei den Schäden der Gemeinde auch der Feldweg 

zwischen Saarlouiser Straße und Straße „Im Herrnkreth“, der anlässlich des 

Dauerregens ausgeschwemmt wurde, ins Schadensbild aufgenommen worden sei. 

 

Der Vorsitzende gibt zu bedenken, dass dieser auf Privatgelände verlaufen würde. 

 



Herr Mailänder erwidert, dass hier Gestattungsverträge vorliegen würden, da er als 

Anlieger selbst einen habe. 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Angelegenheit nochmals überprüft werde. 

 

  

zu 2.3 Bauzäune am Kaufland 

  

 Herr Schwindling teilt mit, dass alle Bauzäune am Kaufland heute abgebaut worden 

seien. Hier würde es sich um das Wahlplakat der SPD mit der Wahl zum 

Regionalverbandspräsidenten, Carolin Lehberger, sowie das Plakat für die 750-

Jahr-Feier handeln. Die Hinweisschilder CDU für den Kandidat Ralph Schmidt 

würden noch stehen. Alles andere sei entfernt worden. 

 

Herr Schmidt weist in diesem Zusammenhang noch daraufhin, dass im Ortsteil 

Wahlschied alle Plakate „Lehberger“ abgehängt wurden. Er möchte wissen, ob dies 

Anordnung vom Bauhof gewesen sei. 

 

Der Vorsitzende verneint dies. Von Seiten des Bauhofes würden diese erst etwa 14 

Tage nach der Wahl entfernt werden. Dies müsste in den einzelnen Parteien geklärt 

werden. 

 
 


